

Llegan primeros atletas a Villa Paralímpica de París 2024



París, 21 ago (PL).- La llegada de los primeros atletas a la Villa Paralímpica de los Juegos de París 2024 está señalada para este miércoles, instalación que acogerá a más de cuatro mil deportistas de 182 países.

A una semana del comienzo del evento, convocado del 28 de agosto al 8 de septiembre, la vida y el colorido regresarán al mismo complejo que hace apenas unos días acogió a los protagonistas de los Juegos Olímpicos en la Ciudad de la Luz, celebrados del 26 de julio al 11 de agosto.

Según los organizadores de la magna fiesta del deporte paralímpico, están creadas las condiciones para el recibimiento de los competidores, sus entrenadores, médicos y demás personal de apoyo.

En ese sentido, precisaron que la Villa construida para París 2024 reúne los requisitos para atender tanto a los atletas olímpicos como paralímpicos en cuanto a la movilidad, la estancia y otras facilidades.

Para este miércoles se espera un pico en la entrada de deportistas a la instalación ubicada en las comunas de Saint-Denis, Saint-Ouen-Sur-Seine y L'Île-Saint-Denis, donde en días posteriores la media de arribos rondará los 500-800.

Durante los Juegos Olímpicos fueron 14 mil 500 los atletas y acompañantes recibidos, cifra que para los Paralímpicos bajará a nueve mil.

Pese a las condiciones creadas en la Villa, no pocos atletas divulgaron quejas por las habitaciones y la alimentación, algunos de ellos de renombre mundial como los nadadores multimedallistas bajo los cinco aros y a nivel mundial Ariarne Titmus (Australia), Adam Peaty (Reino Unido) y Thomas Ceccon (Italia).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363332-llegan-primeros-atletas-a-villa-paralimpica-de-paris-2024>



Radio Habana Cuba